

DÍA DEL GUARDIÁN

Bogotá, 29 de junio de 2017. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC.

En el campo de paradas de la Escuela Penitenciaria Nacional “Alma Mater” del Instituto se llevó a cabo la ceremonia de celebración del “Día del Guardián”, en la cual hombres y mujeres del Cuerpo de Custodia y Vigilancia engalanaron con su presencia este magno evento.

El 29 de Junio de cada año fue la fecha seleccionada para celebrar el “Día del Guardián” en honor a la fiesta religiosa de los apóstoles Pedro y Pablo, quienes fueron reclusos como internos en la Cárcel “Mamertina” de Roma y en donde según la tradición religiosa, estos produjeron el milagro de hacer brotar agua de una cisterna seca y atender la sequía que acosaba a los presos que morían de sed, con este hecho obtuvieron de la Guardia la conversión a la fe cristiana. Posteriormente fueron reconocidos por la religión católica como los guardianes mayores de las puertas del cielo.

Durante esta conmemoración se rindió un homenaje a los Funcionarios que ofrendaron su vida en actos del servicio. A su vez, se incentivó a unos Servidores Penitenciarios con la imposición de distintivos y reconocimientos por haberse destacado en hechos de valentía, compromiso Institucional, honestidad, transparencia y liderazgo.

Con esta celebración se exaltó la noble labor que cumplen los oficiales, suboficiales, Dragoneantes y personal Administrativo al interior del Instituto en favor de la Población Privada de la Libertad del país, propendiendo por su resocialización y siendo garantes del respeto de los Derechos Humanos de ellos y sus familiares.

La ceremonia fue presidida por el Coronel Hugo Javier Velásquez Pulido Director del Cuerpo de Custodia y Vigilancia, la Mayor Magnolia Angulo Acevedo Subdirectora del Cuerpo de Custodia y Vigilancia y la Capitán (RA) Adriana Patricia Hernández Marín Directora de la Escuela Penitenciaria Nacional, además asistieron a este evento familiares de los Funcionarios e invitados especiales.